
Instituto de previdência Municipal de Espigão Do Oeste   
CD - Conselho Deliberativo do IPRAM.  

 

 

Ata Reunião Ordinária nº 02/2025 
 

Aos DEZOITO dias do mês de FEVEREIRO do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, na Sede 
do Instituto de Previdência Municipal de Espigão do Oeste - IPRAM, localizada à Av. Sete de 
Setembro, nº. 2024, Bairro centro, do município de Espigão Do Oeste-RO. Reuniram-se em 
caráter ordinário os membros do Conselho Deliberativo, os senhores Presidente Sérgio de 
Carvalho, e os conselheiros Deliberativos Valquimar Dias de Oliveira, Ivane dos Santos Almeida, 
e Kerlen Silva Vilarinho Martins, para tratar da reunião ordinária do Conselho Deliberativo,  para 
participação e da análise dos relatórios, pareceres, balancetes e de informações referente ao 
fechamento do mês de JANEIRO/2025, e deliberação da pauta, esteve presente também a 
presidente do IPRAM  senhora Valdinéia Vaz Lara e o representante da empresa de assessoria 
financeira, Crédito e Mercado, o senhor Sérgio. Foi designado a Senhora Kerlen Silva Vilarinho 
Martins para secretariar os trabalhos do conselho na presente reunião. Em sequência a 
Presidente do IPRAM, Valdinéia Vaz Lara, iniciou dando boas vindas aos presentes, e passou a 
esplanar sobre as informações a serem apresentadas quanto a gestão do IPRAM, em seguida o 
presidente do Conselho, Sérgio de Carvalho destacou a pauta a ser apresentada na Reunião, 
sendo: 1) Apresentação do resumo das atividades financeiras do instituto no mês de 
DEZEMBRO de 2024; 3) Apresentação Relatório da Carteira de Investimentos e Relatório 
posição no mês de DEZEMBRO de 2024;  4) Aprovação dos Relatórios e Parecer do Comitê de 
Investimentos mês de DEZEMBRO; 5) Cursos e Capacitações; 6) Correspondências; 7) Relatório 
da Ouvidoria; 8) Posse de membro do Conselho Deliberativo; 9) Assuntos Gerais. Em seguida 
passou a explanar sobre a apresentação das informações, conforme pauta da reunião. 1) 
Apresentação do resumo das atividades financeiras do instituto no mês de JANEIRO de 2025: 
houve a demonstração das informações constantes do resumo detalhado sobre as despesas e 
receitas, de operações financeiras do período correspondente, demonstrando um total de 
receitas previdenciárias recebidas no valor de R$ 43.112,83 (quarenta e três mil e cento e doze 
reais e oitenta e três centavos), oriundas das receitas de contribuições dos servidores, servidores 
cedidos, repasse patronal, e rendimento de aplicações, considerado que as Folhas dos meses de 
Novembro, Dezembro e 13º Salário, foram recolhidos dentro da competência do mês de 
dezembro, não havendo receita e repasse no período. E respectivas despesas previdenciárias no 
valor de R$ 437.179,19 (quatrocentos e trinta e sete mil cento e setenta e nove reais e dezenove 
centavos) referente às despesas realizadas no período com o pagamento das aposentadorias e 
pensões correspondente às despesas de folha mensal de aposentados e pensionistas, do mês 
JANEIRO/2025. Das RECEITAS ADMINISTRATIVAS, considerado arrecadação a ser realizada até o 
20ª dia útil do mês subsequente, oriundos de repasse financeiro, da taxa administrativa, 
devidamente regulamentado pela Lei nº. 2.417/2021, no valor de R$ 20.322,14 (vinte mil e 
trezentos e vinte e dois reais e catorze centavos), sendo este referente aos repasses do IPRAM, e 
rendimento da aplicação da reserva administrativa. A publicação do resumo mensal, foi 
compartilhada juntos aos conselheiros, segurados e disponibilizado nas mídias sociais do IPRAM 
(site, grupos whatssap e facebook) e mural do instituto, e órgãos administrativos municipais. Das 
Despesas administrativas realizadas apresenta-se o valor de R$ 82.412,90 (oitenta e dois mil e 
quatrocentos e doze reais e noventa centavos), destacando o valor correspondente à despesas 
operacionais do Instituto no mês de JANEIRO, rec. impostos Pasep, folha de pagamento e 
encargos do período. Após análise e discussão dos relatórios disponibilizados, foi informado que 
o balancete do mês de JANEIRO ainda não está disponibilizado para aprovação pois o mesmo não 
teve como ser concluído tendo ainda a pendência de finalização do exercicio passado; 2) 
Apresentação do Relatório do 4º Trimestre/2024 e da Carteira de Investimentos no mês de 
JANEIRO de 2025: Cenário Econômico: Foi realizada a apresentação do relatório do 4º 
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Trimestre/2024, conduzido pelo assessor da empresa Crédito e Mercado, Sérgio de Pinho, na 
ocasião fez a apresentação da carteira de investimentos do IPRAM, e o fechamento referente ao 
período, pontuando ops principais pontos de rentabilidade, e em especial os principais pontos e 
imapctos sofridos na rentabilidade da carteira. No que se refere ao atingimento da meta atuarial 
, a mesma computou desempenho abaixo do esperado, tendo como resultado 4,61% no ano, 
frente à expectativa de 10,26%, ressaltando que o não atingimento da meta atuarial foi algo 
normal dentre a maioria dos institutos de previdência, considerando o cenário econômico 
ocorrido no decorrer do exercício, destacando insegurança fiscal, alta da taxa básica de juros 
SELIC, desencadeando alta volatilidade do mercado financeiro, o valor da carteira de 
investimentos do IPRAM registrou o valor de R$107.528.593,45 (cento e sete milhões quinhentos 
e vinte e oito mil quinhentos e noventa e três reais e quarenta e cinco centavos), no encerramento 
do exercício. A rentabilidade da Carteira, no mês de janeiro, atingiu no mês 2,05% registrando 
desempenho POSITIVO, no cômputo da meta atuarial do exercício de 2025, com valor de 
rentabilidade de R$2.204.502,71 (Dois milhões, duzentos e quatro mil e quinhentos e dois reais 
e setenta e um centavo) alcançados no mês. Atingindo retorno acumulado de 0,61%  no ano, 
frente à Meta Atuarial IPCA+5,21% a.a. O valor total dos investimentos e patrimônio financeiro 
do IPRAM em JANEIRO/2025, registrou o valor de R$ 109.734.137,74 (cento e nove milhões, 
setecentos e trinta e quatro mil e cento e trinta e sete reais e setenta e quatro centavos), 
distribuídos em compatibilidade ao estabelecido pela Política Anual de Investimentos – PAI 2025, 
seja renda fixa em sua maior parte e renda variável, em aplicações nas Instituições Financeiras 
CAIXA – CEF, BANCO DO BRASIL, ITAÚ e BRADESCO, conforme consta de relatório de assessoria 
Financeira, e Relatório do Comitê de Investimentos, disponibilizados para apreciação. Registra-
se o fechamento com VALORIZAÇÃO da carteira, em relação ao saldo anterior, em 2,05%. 
Alcançando o retorno da meta acumulada de 0,61% no período. Após análise e discussão do 
relatório e do parecer da Carteira Referente ao Mês de JANEIRO/2025, disponibilizados 
previamente, o mesmo foi aprovado pelos membros do Conselho Deliberativo, sem ressalvas; 3) 
Aprovação dos Relatórios e Parecer do Comitê de Investimentos meses de DEZEMBRO/2024; 
registra-se na presente ata, a apresentação dos Relatórios e Parecer do Comitê de Investimentos, 
referente à carteira de investimentos do mês JANEIRO/2025, sendo que tendo sido 
disponibilizados previamente, e considerado a apresentação e esclarecimentos de informações 
complementares na presente reunião, após análise e discussão os membros do Conselho 
Deliberativo aprovaram os respectivos documentos, a ser encaminhado para publicação;  4) 
Relatório da Ouvidoria: não houve no período de apuração 01 a 31/01/2025, a ocorrência de 
registros no canal de ouvidoria, seja email ou via telefone, referente aos assuntos pertinentes ao 
IPRAM. 4) Correspondências: Não houve; 6) Cursos e Capacitações: não houve; 7)Assuntos 
Gerais: 7.1) Ciência no processo 9-63/2023: Foi encaminhado para o conselho o processo que 
trata do requerimento da servidora Alessandra Comar Nunes, para prorrogar seu trabalho de 
forma remota, o mesmo foi recebido pelos membros do conselho e não houve oposição a 
prorrogação, tendo sido discutido e homologado pelo conselho deliberativo. Não havendo 
outras manifestações a serem registradas em referência aos assuntos 
apresentados,  o presidente do conselho senhor Sérgio de Carvalho agradeceu a presidente 
pela explanação, agradeceu aos conselheiros presentes, dando por encerrada a reunião e 
convocou os senhores conselheiros para à próxima reunião ordinária que ocorrerá na data de 20 
de março de 2025, às 09h horas na sede do Instituto. Esta ata foi de minha lavra, membro do 
conselho Kerlen Silva Vilarinho Martins, designado na     reunião para secretariar os trabalhos, a 
qual será assinada por mim, presidente do conselho e seus membros.  

 

SÉRGIO DE CARVALHO 

Presidente do conselho/CDF 
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VALQUIMAR DIAS DE OLIVEIRA 

Secretário/Representante do Executivo Municipal 

 
  

IVANE DOS SANTOS ALMEIDA  

Membro/Representante do Sindicato  

 

 

Kerlen Silva Vilarinho Martins 

Membro/Representante IPRAM 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 
 

 

  
 

 

 

 

 


